

COLORFUL III

西東京市立青嵐中学校
第3学年 学年便り
令和6年 10月 18日 No. 24

響き渡った「天歌夢奏」の合唱

10月12日(土)、青嵐中の合唱コンクールが開催されました。「天歌夢奏 ～響け歌声 届けこの想い～」をスローガンに掲げ、青嵐中生にしか作れない合唱コンクールを目指し、これまで練習を重ねてきました。当日は多くの生徒が朝から緊張した面持ちでしたが、1・2年生、IJ学級の歌声や保護者の方々の温かい拍手に力をもらい、本番のステージでは熱のこもった最高の合唱を披露することができました。3年生らしい、美しく迫力のある歌声だったと思います。

また、落ち着いた鑑賞態度や、他クラスの合唱に対する真剣な眼差し、終わった後のお互いの努力を称え合う姿など、歌の上達だけでなく、人間的にも成長する姿を見ることができました。これまで実行委員会を中心に、指揮者、伴奏者、パートリーダー、そして一人一人が授業や放課後の時間を使い、各クラス切磋琢磨しながら自分たちの合唱を作り上げてきましたが、中学校での行事の集大成ともいえる合唱コンクール、大成功のうちに終わらせることができたといえるでしょう。

これからは進路の動きが本格的になってきます。合唱コンクールで得た経験と実感から、今度は受験生としての自分の力を「天下無双」なものにできるよう、努力を続けていきましょう。

金賞 3年A組 (自由曲「証」)



銀賞 3年E組 (自由曲「YELL」)



3年B組
(自由曲「君の隣にいたいから」)



3年C組
(自由曲「信じる」)



3年D組
(自由曲「友～旅立ちの時～」)



..... 修学旅行を終えて.....

修学旅行を振り返って

3年E組 K.R

修学旅行は、とっても楽しかった。小学生の時はコロナウイルスの影響で行けなかった分、とても良い思い出になった。そして、自分が成長することもできた。

今回の行事は今までよりも自由行動の範囲が広がった。そのため臨機応変に対応していく必要があった。例えば私の班では時間を見て、当日に場所を変更したりなど、うまくタクシー運転手さんや班のみんなと話し合っ決めていくことができた。これは一、二年生の自分から大きく変わったことだと思う。他にも、自分たちで計画し、準備して、実行する力も身に付いた。一年生のときのスキー教室では、まだ親の力に頼る部分が大きかった。でも今回は計画から「自立」を意識することができた。これらのことは、今後の生活で活かしていくべきだと思う。

また、この修学旅行を通して、友達との絆も深まった。長い時間一緒にいたことで、新たな一面を発見できたし、今まであまり話したことがなかった人とも関わることができて、とても良かった。

次に控えている行事は合唱コンクールだ。曲のイメージを考えて、クラスで合唱を作っていかなければならない。そこには修学旅行での経験を活かせる場面が多いはずだ。修学旅行をただ楽しかった思い出として終わらせず、しっかりと次へつなげていきたい。



来週の予定 登校時間8:25

日にち	曜日	予 定
10月21日	月	進路面談開始 全校朝礼 ①～④通常授業 給食あり
10月22日	火	進路面談 ①～④通常授業 給食あり
10月23日	水	進路面談 ①～④通常授業 給食あり
10月24日	木	進路面談 ①～④通常授業 給食あり
10月25日	金	進路面談 ①～④通常授業 給食あり

15:20 まで
自宅学習

<進路面談に向けて>

- 都立推薦、私立単願推薦、私立併願優遇、それぞれの希望を確認します。
- 進路希望調査をもとに面談を進めますが、変更点等があれば面談でお伝えください。